Le mot du Président

Auteur:

Colonel (er) Charlie MAZINGUE Président de l'amicale du "14". Le Filon – Avril 2007



Cher Amis,

Depuis le 7 octobre, nous sommes allés de l'avant afin d'apporter satisfaction à un maximum d'entre vous.

Dans cet esprit, vous pourrez constater à travers les pages du Filon N° 118, l'adhésion de nouveaux adhérents, l'installation des commissions, l'avancement du site Internet, les contacts entrepris pour le bulletin commun, les précisions concernant le nouveau rond-point du Grand 14 à Balma et le Monument au Morts de la caserne Niel et, le vif succès de la Galette du 28 janvier.

Vous pourrez aussi découvrir à travers les témoignages de nos élus ou conseillers spéciaux combien la mémoire du Grand 14 est encore bien vivace dans la région toulousaine.

Ces résultats positifs nous les devons à la cohésion et au dévouement de notre équipe et à la participation de nombre d'entre vous.

Continuons avec le même dynamisme et la même détermination à faire rayonner toujours davantage notre amicale et perpétuer ainsi le plus longtemps possible l'esprit et l'image du Grand 14.

Chers amis, en nous inscrivant tous dans cette logique nous serons forts et performants donc écoutés et entendus. Avec notre Régiment parrain, le 1° RTP, avec l'Escadron Administratif et de Soutien, notre unité de filiation qui facilitent par leur action au quotidien notre mission, apportons chacun à notre niveau notre contribution, si modeste soit elle.

Engagement, dévouement, solidarité, camaraderie... voici des mots que nous connaissions bien au service du Grand 14! Qu'ils continuent à nous imprégner et à guider notre action. Je sais que je peux compter sur vous.

« Tous unis comme au Front » Et par St Michel! Vive les Paras! » Amicalement vôtre et à bientôt.